

2021年4月1日

各位

株式会社ディ・アイ・システム  
(4421 東証 JASDAQ)

## **2021 年度入社式を執り行いました**

～新入社員 30 名がディ・アイ・システムに仲間入り～

株式会社ディ・アイ・システム（本社：東京都中野区、代表取締役会長：長田光博、以下：当社）は、2021年4月1日（木）に入社式を開催し、30名の新たな仲間を迎え入れました。

入社式では、役員からの歓迎の言葉が贈られたのち、新入社員答辞などが行われ、各新入社員からは、緊張感と今後の仕事に対する期待が感じられました。今年度は、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策を徹底したうえで、本社オフィスの大会議室にて執り行いました。

なお、当社では、今後約3ヶ月間にわたり新入社員研修（オンライン形式）を行い、社会人としての自覚を醸成するとともに、次世代を担うIT技術者育成に努めてまいります。

私たちは、今後も「夢」を持つ多くの社員たちと、コンピューターテクノロジーを通じて、社会に貢献できる企業を目指してまいります。



本社オフィスの大会議室にて開催された入社式の模様

## ◇代表メッセージ（要旨）

### 代表取締役会長 長田光博



2021 年度、新入社員の皆さん、株式会社ディ・アイ・システム入社おめでとうございます。

コロナ禍において、私達は 2 度目の新入社員の人たちを迎え入れる事となりました。世の中、多くの企業が業績不振から新入社員の採用を中止したり、採用人数の縮小を行ったりしています。

その様な状況下、私達ディ・アイ・システムは力強く成長しています。

私達はコロナから多くの事を学びました。テレワークの推進や蜜を避けるための TV 会議、自粛に伴う社員同士の連携の寸断、それらから起こる様々な問題、私達はこの様な問題を一つ一つ解決してきました。

2020 年度の新入社員の皆さんも、入社後はリモート研修を実施し、多くの方が自宅での研修受講となりました。その為、通年の集合型研修に比べると、同期との「繋がり」が希薄になってしまう為、入社から約 1 年後となる先月、感染防止対策を徹底したうえで集合型研修を実施し、グループワークにて同期の「繋がり」の強化を図りました。

そして本日、皆さんの入社です。皆さんにもテレワークや蜜を避ける為の行動をお願いすることになります。数年後には「私たちが入社した頃は・・・」と笑い話で話せるようになっていられるでしょう。なぜなら、このような経験は滅多にできない貴重な経験なのです。貴重な経験を積んでいく皆さんが明日のディ・アイ・システムを担っていくのです。

個人的な事、仕事の悩み、何でも話し合える社風の中で、同期、先輩と語り合い成長していく事を、私は楽しみにしています。皆さんと共に、それぞれの夢を実現していきましょう！

### 代表取締役社長 富田健太郎



皆さん、本日は入社おめでとうございます。大阪・名古屋の皆さんは、今日初めて東京本社に来ていただいたと思います。通年、このようなかたちで本社に集合し、入社式を執り行っていたのですが、昨年は残念ながら緊急事態宣言のこともあり、各拠点を Web 会議で繋ぐ形式で入社式を執り行い

ました。今年は、このようなかたちで全拠点の新入社員が一同に集まることを本当に嬉しく思っています。

この 1 年、コロナと共存していくなかで、実際に対面で皆さんの顔を見て話をするということが、とても大事なのだということ、改めて感じています。ですから、このようなご時世ではありますが、感染防止策を万全にしたうえで、本日、皆さんに集まっていただきました。ここにいる 30 人の方々が、皆さんにとって

の「同期」です。一同が顔を揃えるこの時間を、是非、貴重な時間だと思って、積極的に同期の方とのコミュニケーションを図ってください。

皆さんは、社会人になることに期待や不安があると思います。おそらく、不安の方がとても大きいのではないかなと思います。去年入った新卒の方々も、今の皆さんと同じように、少し不安気な顔をしていました。しかし、皆さん安心してください。1年後、今を振り返ったときに、「これだけ成長できた！」ということ、必ずや感じ取っていただけたと思います。

そう確信して言えるのは3月の中旬に、20年新卒の方を東京・大阪の2拠点に集めて、「1年次研修」というものを行いました。入社してから1年経った20年新卒は皆、人前できちんと、「今、自分はこういう部門に所属し、こういう業務をやっています。ゆくゆくはこういうことをやっていきたいです。」ときちんと話せていましたし、しっかり社会人として立っていました。まずは1年間しっかりとやっていただければ、必ずや先輩たちと同じようなプロセスで、一人の社会人として立っていけます。そこは是非安心していただいて、今日から、ディ・アイ・システムの一員として励んでいただきたいと思います。

これから慣れない生活が始まることで大変な事もあると思います。何か悩みがあったり相談したいことがあったりしたら、いつでも聞いていただける関係だと思いき、特に新入社員というのは、1年間は何でも聞いて良い、何でも頼って良いという期間だと思しますので、遠慮なく相談してください。

皆さんとこうして、入社式を迎えられたことを本当に嬉しく思っています。これからの皆さんの活躍を期待していますので、どうぞよろしくお願いいたします。

#### ◇新入社員代表の決意表明



本日、私たち30名は、株式会社ディ・アイ・システムの一員となりました。

今まさに私たちは学生から社会人になり、身の引き締まる想いでいっぱいです。昨年からの慣れない生活を強いられたがらの就職活動だったため、同期の仲間と共に、この歴史ある株式会社ディ・アイ・システムの新入社員となれたことを、この上なく光栄に思っております。

私事ではございますが、人と関わる仕事をしたいという気持ちから営業職を志望しており、就職活動は人に軸を置いて進めていました。もとより、ITに興味はありましたが、未経験分野なので不安を感じながらの就職活動をしていました。しかし、ディ・アイ・システムの会社説明会で採用担当の方が業務の一環としてただ説明するだけでなく、とても楽しそうに会社の説明をしており、社内の雰囲気が良いこと、何よりディ・アイ・システムが好きなのだと感じ取れました。その様な職場環境で働きたいと思い、なおかつ未経験分野でも関係なくしっかりと学習ができる教育体制が備わっている点からも、選考を受ける前から「この会社に入れたら！」とワクワクしておりました。

ついに、この日が来ました。晴れて本日からディ・アイ・システムの一員となりますが、まだまだ未熟者です。右も左もわかりませんが、ITの様々な資格を取得し、若さとチャレンジ精神を最大の武器に社内にも新しい風を起こし、営業職社員の中で最も案件を獲得する人材になります。新入社員一同、日々精進して参りますので、厳しく温かいご指導・ご鞭撻の程、宜しく願い申し上げます。

## ■株式会社ディ・アイ・システムについて

会社名：株式会社ディ・アイ・システム

本社：〒164-0001 東京都中野区中野 4-10-1 中野セントラルパークイースト 2F

代表者：代表取締役会長 長田光博

設立：1997年11月

URL：<https://www.di-system.co.jp/>

当社は、「無限の夢を創造する、無限の夢を実現する組織」を標榜し、1997年に4名の社員でソフトウェアの開発事業をスタートしました。その後、時代のニーズに合わせて、システム開発からネットワークの設計・構築、そして運用・保守と一連のSIer業務に対応するシステムインテグレーション事業を展開してまいりました。2021年3月現在では、従業員数が約580名となり、中堅技術者向けに専門性の高いIT教育研修や新人社員向けのIT研修を行う教育サービス事業にも力を入れております。今後も、情報環境の変化に対応しながら、顧客のニーズにしっかりと応えてまいります。

The logo for D.I. System, featuring the letters 'D.I.' in a dark grey font with a yellow vertical bar between the 'D' and 'I', followed by the word 'System' in a dark grey font.